

Revelaciones importantes en arranque de juicio

# Crimen de embarazada fue planeado



JAVIER BUITRAGO PARA LT

Élida Alvarado, la mamá de la joven asesinada, declaró ayer.



## ◆ ADRIANA SOLÍS Y JAVIER BUITRAGO

Periodista y corresponsal de La Teja

**En el inicio**, del juicio por el crimen de Cinthya Berríos, de 22 años (a quien mataron y le sacaron el bebé cuando tenía 8 meses de embarazo) se hicieron revelaciones importantes ayer.

Según la fiscalía a la muchacha la mataron para sacarle el bebé y dárselo a una de las acusadas, quien quería retener al hombre que vivía con ella. Según el Ministerio Público todo fue planeado.



“Le tenían envidia porque estaba embarazada, eso causó molestia a una de las implicadas”, dijo doña Claudia Alvarado, abuela de la joven muerta.

Ninguno de los acusados declaró pero la madre de la joven, Élida Alvarado, sí lo hizo.

Cinthya Berríos fue asesinada el 19 de abril del 2006 en Heredia. El bebé nunca apareció.